



# にじいろだより

令和3年7月1日(木) 粉河保育園 うめ組担任

暑さも日々増していき、本格的な夏の季節がすぐそこまできているようです。蒸し暑い日が続いていますが、子どもたちは汗をいっぱいかきながらも夢中になっていろいろなあそびを楽しんでいます。今月も子どもたちの体調に気を付けて、健康に楽しく過ごしていきたいと思います(^^)



## \*子どもたちの様子\*

\*お友だちが楽しみにしていた泥んこあそびを行いました！泥だんごを作ったり、お水の掛け合いを楽しんだり…♡普段はできないあそびをたくさん楽しみました(^▽^)



\*金曜日に持ち帰るお布団は、少しずつ自分でベッドから外したり、畳んでぞうさんバッグに入れようと頑張っています。難しい子は保育者が手伝いながら自信につなげていきたいと思っています☆



## \*おしらせ\*

7月1日(木)より送迎棟に子どもたちが願いを込めて作った短冊を飾っています☆折り紙で船や服を作ったり、可愛い顔を描いたり、素敵な織姫と彦星ができました♪「かわいくできたよ！」と、とても嬉しそうなお友だちです♡願い事は子どもたちが自分で考えましたので、ぜひご覧ください(^^)

お忙しい中、懇談ありがとうございました。  
また何か気になることがありましたら、いつでも担任にお声がけください(^^)

## \*うめ組が今ハマっているあそび\*

いまお友だちはBブロックで剣や車を作って楽しんでいます♪「かっこいいのできた！」と見せてくれたりお友だち同士で走らせています☆  
またパズルにもハマっていて、数人で集まり「ここかな？」とみんなで考えながら取り組んでいます(^^)  
完成すると「見て見て！」と嬉しそうに持ってきてくれます♪



## 7月生まれのお友だち

5名のお友だちが  
5歳になります

おたんじょうびおめでとう

